

Vorlage-Nr. 1187/2019 TOP

Antrag für die Sitzung des Ortsbeirats Mombach am 12.09.2019

Einrichtung einer MVGmeinRad-Station am Westring

Derzeit sind im gesamten Stadtteil Mombach drei Fahrrad-Leihstationen im Betrieb, alle drei befinden sich östlich der Kreuzstraße. Insbesondere der Bereich rund um den Westring ist bei der bisherigen Planung der Stationen nicht angemessen berücksichtigt worden. Bis zur nächstgelegenen Station sind es von dort bis zu 10 Minuten Fußweg.

Wir beantragen daher wie folgt:

Die Verwaltung wird gebeten, in Abstimmung mit der Mainzer Mobilität mögliche Stellplätze zur Erweiterung des MVGmeinRad-Netzes durch eine weitere Station im Umfeld der Bushaltestelle Westring (Nettomarkt, Haltestelle der Linien 60 und 63) zu untersuchen und an einem geeigneten Platz eine Station zu errichten.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Fraktion Bündnis90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Mombach
Markus S. Wetter, Ansgar Helm-Becker, Florian Bieser